

Muere el fotógrafo antiapartheid David Goldblatt



Johannesburgo, 25 jun (RHC) El fotógrafo sudafricano David Goldblatt, que denunció a través de su trabajo el sistema de apartheid en su país, falleció este lunes a los 87 años.

"Murió tranquilamente mientras dormía a las 05H37 de la mañana (03H37 GMT) en su domicilio de Johannesburgo", anunció a la AFP Liza Essers, directora de la galería Goodman.

Goldblatt era conocido por su trabajo que documentó las atrocidades de la segregación racial cometidas por el gobierno de la minoría blanca desde 1948, año de la introducción de las leyes del apartheid.

Fue el primer fotógrafo sudafricano que expuso en solitario en el Museo de Arte Moderno (MOMA) de Nueva York en 1988. También presentó su trabajo en una gran retrospectiva en el Centro Pompidou de París.

Según la conservadora de arte sudafricano Monique Vajifdar, Goldblatt era uno de los "mejores cronistas sociales" del país.

"Hemos perdido a uno de nuestros tesoros nacionales vivos", lamentó.

David Goldblatt estaba casado y tenía tres hijos y varios nietos. Su funeral se celebrará el martes en Johannesburgo. (AFP)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/165479-muere-el-fotografo-antiapartheid-david-goldblatt>



Radio Habana Cuba